
市議会６月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 ７ 質問議員 田 代 敬 子 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ ＳＤＧｓについて 

 

 ⑴ 「2030年のあるべき姿の実現に向けた取組の達成状況」について。 

 

⑵ 「自治体ＳＤＧｓの推進に資する取組の達成状況」について。 

 

⑶ 2024年から 2026年までの第３期ＳＤＧｓ未来都市計画では、どのように達成率 

を上げていこうとするのか。 

 

⑷ 白山市ＳＤＧｓ未来都市計画にかける市長の夢、展望は。 

 

 

２ 食品ロス削減について 

 

 ⑴ 飲食店での「3010運動」の啓発を。 

 

⑵ 食べきれない料理の持ち帰りができる飲食店を増やせ。 

 

⑶ 家庭で使わない食品を持ちよるフードドライブの取組を全地区の公民館で実施 

できるよう促せ。 

 

 

３ 帯状疱疹ワクチンの任意接種について 

 

⑴ 帯状疱疹ワクチンの効果をどのように考えているのか。 

 

⑵ 帯状疱疹ワクチンの周知と接種の推進をしているか。 

 

⑶ 帯状疱疹ワクチン接種の助成をすべきではないのか。 

 

 
４ 防災について 
 
⑴ 白山市南北消防団にある女性分団にも防災士や応急手当普及員の資格を有する 
団員が多いことから、地区や町内会の防災訓練に出動できるよう取り組んでほし 
い。 

( １／２ ) 



 

 質問議員 田 代 敬 子 

質 問 要 旨（概要） 

 

⑵ 女性分団員や女性防災士がいる地区は、彼女らを自主防災組織の役員として入 

 れるよう市から要請を。 

 

⑶ 白山市防災会議に女性委員が複数いるが、防災に対して知識のある女性分団員 

 や女性防災士を登用し、増員せよ。 

 

 

５ 男女共同参画を推し進めるために 

 

 ⑴ 本市での男性職員の育休取得率と人数を 10年間の推移で知りたい。 

 

⑵ 安心して育休を取るには同僚職員への支援やサポートも欠かせない。この施策 

は。 

 

⑶ 男女共同参画に関するイベント等記念行事をしては。 

 

 

６ 不登校について 

 

文部科学省がこの春に「ＣＯＣＯＬＯプラン」を発表した。本市の不登校対策に取

り組む教育長の決意は。 

( ２／２ ) 


